

## Nachruf

Die Große Kreisstadt Neckarsulm trauert um

# Frank Röstel

der im Alter von 52 Jahren völlig unerwartet verstorben ist.

Herr Röstel war seit 1. August 2000 bei den Stadtwerken Neckarsulm als technischer Angestellter im Bereich Bauplanung und Bauleitung beschäftigt. Durch seine äußerst zuverlässige Arbeitsweise, sein hervorragendes fachliches Können sowie seine stets freundliche und hilfsbereite Art hat er sich ein hohes Ansehen erworben. Wir verlieren mit ihm einen sehr erfahrenen Mitarbeiter, der sich über viele Jahre hinweg mit großem Fleiß und Pflichtbewusstsein für die Stadtwerke Neckarsulm eingesetzt hat.

Seiner Familie und seinen Angehörigen gilt unsere aufrichtige und herzliche Anteilnahme.

Wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

**Steffen Hertwig**  
**Oberbürgermeister**

**Der Personalrat**  
**der Stadtwerke Neckarsulm**

Neckarsulm, den 16. Januar 2020